

Cepat dan Tepat, Tim K24 Pandawa Kostrad Sehatkan Masyarakat yang datang Berobat

Agung widodo - NDUGA.INDONESIASATU.ID

Dec 7, 2023 - 22:43



Tim Kesehatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad selalu siap Untuk Memberikan Pelayanan Kesehatan Bagi Masyarakat.

NDUGA- Tim Kesehatan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](https://Yonif411/PandawaKostrad) selalu siap untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat yang datang untuk berobat.

Sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan masyarakat di Distrik [Kenyam](#) dan untuk menjalin komunikasi serta mendengarkan segala keluhan masyarakat, Tim K24 Pandawa selalu siaga untuk memberikan pelayanan terbaiknya.



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi alias Bang Alex menjelaskan, pemberian pelayanan kesehatan bagi masyarakat Kenyam ini merupakan wujud nyata guna meningkatkan kualitas [kesehatan masyarakat](#) agar bisa menikmati hidup sehat.

Lanjutnya, program pengobatan yang dilakukan tim Kesehatan Pandawa Kostrad itu sebagai kepedulian Pasukan Pandawa kepada masyarakat Kenyam untuk mempererat silaturahmi juga meningkatkan kesehatan masyarakat.

“Selain menjaga keamanan, kami juga akan memberikan perhatian dan peduli terhadap kesehatan masyarakat sekitar sehingga sekecil apapun keluhan kesehatan masyarakat, silahkan datang ke pos, kami siap membantu tim Kesehatan Pandawa juga siaga 24jam,” ujar Bang Alex.

Ia mengatakan, kegiatan pelayanan kesehatan sangat efektif guna mempererat tali persaudaraan dan menumbuhkan rasa kekeluargaan sehingga diharapkan hubungan personel Pandawa dengan warga tetap harmonis.



"Dengan berbuat terbaik tulus dan ikhlas, seperti semboyan pasukan dengan lambang 'Roda Gila' Kostrad ini, menjadi acuan dan semangat bagi tim Kesehatan Pandawa untuk terus membantu masyarakat yang datang berobat," tandasnya.

Frencky Salah satu warga yang datang berobat karena terserang demam menyampaikan rasa syukurnya atas pengobatan yang dilaksanakan Satgas Yonif 411/Pandawa sekaligus memberikan obat untuk dirinya.

"Terimakasih bapak TNI yang selalu bertindak cepat dalam mengobati kami, semoga bapak TNI semua dilancarkan dalam tugasnya dan selalu dalam lindungan Tuhan," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad